
 

 

 

 

 

 

中体連大会終了 
 ５月３１日（月）と６月１日（火）に、市中体連大会が行われ、バスケットボール部と卓球部がそ

れぞれ大会に出場しました。結果は惜しくも県中大会には届きませんでしたが、どの部も本当に一生

懸命にプレーすることができました。 

 ３年生にとっては、これが最後の大会になりました。進級して、わずか２カ月の練習での大会でし

たが、本当によく練習に取り組んでいたと思います。そして、２年生もその姿を見ながら、先輩方か

ら少しでも多くのものを学び、伝えていこうとする気持ちで頑張って練習していました。 

 大会が終わり、水曜日からは１・２年生での新たなチームで練習が始まりました。２年生の中から

新たなキャプテンなどが決まっていくと思います。先輩方の伝統を受け継ぎ、新チームをさらに向上

させるために、これからぜひ頑張ってほしいと思います。 

 新チームと２年生に期待していきたいと思います。 

  

  
 

学級力向上のためにできること 
 ５月に行われた学級力アンケートについて、先日の学年通信で結果をお知らせしましたが、この結

果を受け、学級活動の時間に「改善のために学級として取り組むこと」と「改善のために一人一人が

取り組むこと」について話し合いを行いました。以下が話し合いで確認した内容です。 

 

改善のために学級として取り組むこと 

○全員で手を挙げる 

○みんなで話し合い、みんなで手を挙げる 

○周りを見て、行動が正しいかを判断し、お互い

に声をかけ、注意する 

 

改善のために一人一人が取り組むこと 

○責任感をもつ 

○考えて行動する 

○授業に集中する 

○全員が家で宿題を終わらせて持ってくる 

○話し合うときは話し合い、集中する時は集中する 

 

 自分たちの現状を確認し、改善点を話し合い、改善に向けて行動していくことで、学級力が向上し

ていくと思います。毎日の活動について、ぜひ見直していきましょう。 
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